



## Isabel Jüstel neue Sportwartin

Isabel Jüstel und Eggert Sühl

Eggert Sühl, Vorsitzender des Tennisclub Rot Weiß Wilster, begrüßte in der Begegnungsstätte in Wilster zahlreiche Mitglieder bei der Jahreshauptversammlung 2011. Nach Verlesen des Protokolls durch den 2. Vorsitzenden Björn Harms zog Eggert Sühl ein positives Fazit der vergangenen Tennissaison und freute sich über die aktive Arbeit einiger Mitglieder und den regen Spielbetrieb, besonders an den Trainingsabenden der Mannschaften. Gerade diese Extraarbeit neben den zu leistenden fünf Arbeitsstunden hat viele Ausgaben gespart und sich positiv in der Jahresbilanz bemerkbar gemacht, die mit einem Überschuss abschließt. Die Plätze waren dank der Reparatur der Walze durch die Firma Stoldt und dem Arbeitseinsatz der Mitglieder von Anfang an in einem sehr gut bespielbaren Zustand. Als Arbeitserleichterung bei der Platzherrichtung habe sich auch das vom ITV ausgeliehene Scharniergerät erwiesen, dieses wurde zwischenzeitlich erworben.

Dem Tennisclub gehören aktuell 117 Mitglieder an. Für seine 25jährige aktive Vereinszugehörigkeit wurde Andreas Jüstel geehrt; 40 Jahre gehören Gabriele Kretschmer und Urte Wolf sowie 10 Jahre Kevin Brandt dem Verein an. Das Abschlussfest im Clubhaus war dank der Ausrichtung durch den Festausschuss wieder ein voller Erfolg. Claas Schneider berichtete kurz über die Vorbereitungen und ersten Planungen für das Jubiläumsfest „100 Jahre Tennisclub Wilster“, welches am 18. und 19.08.2012 auf der Tennisanlage stattfinden soll.

Auf die sportliche Situation des Tennisclub ging Sportwart Burkhard Wobig in seinem Bericht ein. An den Punktspielen des Tennisverbandes Schleswig-Holstein nahmen sechs Mannschaften teil; 3 Damen- und 3 Herrenmannschaften. Über einen 1. Platz in der Bezirksliga mit 10 : 2 Punkten freuten sich die Herren 50, das bedeutete gleichzeitig den Titel Pokalbezirkssieger. Ebenfalls den 1. Platz in der Bezirksliga erspielten sich die Herren 40 mit 5 : 3 Punkten. Während die Damen, 2. Damen 40 und Herren 30 einen Mittelplatz erreichten, stiegen die 1. Damen 40 aus der Landesliga in die Verbandsliga ab. Die Beteiligung bei den Clubmeisterschaften war sehr gut und es waren spannende Spiele auf der Tennisanlage zu sehen. Clubmeister bei den Herren wurde Mathias Wobig, bei den Herren 40 Jens Kloppenburg, im Mixed Svenja Krause/Björn Kraft, im Damendoppel Christiane Garms/Doris Jüstel und im Herrendoppel Henrik Hugger/Andreas Jüstel.

Die Jugendwartin Dörthe Urlaub berichtete, dass 2010 drei Jugendmannschaften am Punktspielbetrieb teilgenommen haben, und zwar die Juniorinnen, Junioren und Bambinos.



Lina-Marie und Caroline

Die Juniorinnen, eine Spielgemeinschaft mit dem TC Oldendorf, erreichte dabei ungeschlagen den 1. Tabellenplatz. Sie bedauerte sehr, dass es immer schwieriger wird, Kinder und Jugendliche für den Tennissport zu begeistern. Dörthe Urlaub freute sich aber besonders über den Erfolg von Lina Marie Unterdünhofen, die bei den Kreismeisterschaften am 05.12.2010 den 1. Platz in ihrer Altersklasse in einem spannenden 3-Satz-Spiel gegen Caroline Willuhn (TV Fortuna Glückstadt) erreicht hatte.

Zur Wahl standen in diesem Jahr der Vorsitzende, der Sportwart sowie die Kassenprüfer. Einstimmig wiedergewählt wurde der Vorsitzende Eggert Sühl. Burkhard Wobig stand für eine Wahl nicht zur Verfügung, so dass es hier einen Wechsel gab. Zur neuen Sportwartin wurde einstimmig Isabel Jüstel gewählt. Die Kassenprüfer Arne Weisner und Bernd Hannemann wurden für ein weiteres Jahr bestätigt.

Mit einer sehr anschaulichen Präsentation erläuterte Knud Jüstel die von den Mitgliedern geleisteten Arbeitsstunden und listete einmal die in jedem Jahr erforderlichen Vorbereitungs- und Pflegearbeiten während der Saison sowie die Abschlussarbeiten auf.



P.A. Tietjen, J. Frauen, , M. Glück, A.Jüstel  
D.Urlaub, K. Jüstel , E. Sühl,

Ohne den ehrenamtlichen Einsatz der Mitglieder ist die Erfüllung dieser Arbeiten nicht denkbar. Gleichzeitig erläuterte er die für die Saison 2011 noch extra anstehenden Arbeiten, u. a. die Entwässerung auf Platz 1, Zaunreparatur, Rasenmähen sowie Reparaturarbeiten am Clubhaus.

Der erste Arbeitsdienst 2011 ist für den **19. März ab 09.00 Uhr** vorgesehen, sofern das Wetter mitspielt.

Einem Blumenstrauß für ihren besonderen Arbeitseinsatz erhielten Dörthe Urlaub, Paul-Adolf Tietjen, Jürgen Frauen, Knud Jüstel und Manfred Glück, Andreas Jüstel für seine 25jährige Mitgliedschaft

Neue Mitglieder sind auch 2011 wieder herzlich willkommen, den Tennisclub zu besuchen, an einem Probetraining teilzunehmen und sich davon zu überzeugen, dass das Spiel mit dem gelben Ball viel Spaß und Freude macht.